

おくりもの

阿南市社会福祉協議会へ
●金百万円
新野町 神原照夫様から社会福祉事業運営基金および地域福祉事業活動資金として
ご寄贈いただきありがとうございました。

下水道事業受益者負担金 決定通知書等の送付

富岡町の第1期計画区域に係る下水道事業受益者負担金の賦課決定を7月に行い納入通知書を発送する予定でありましたが、賦課決定および納入通知書は、8月上旬に発送することになりました。第1期の納付期限(8月31日)は、変更ありません。なお、未供用区域の土地については、供用開始となるまで負担金の徴収を延期できる猶予対象となりました。猶予対象となる土地でも猶予申請書が提出されない場合は、納入通知書を発送し、負担金を納めていただくこととなりますので、猶予申請書を提出される方は、7月15日(金)までに提出してください。また、負担金を納付される方

で口座振替を希望される方も、7月15日(金)までに金融機関の窓口で手続きを行ってください。
問い合わせは 下水道課(☎22-11796)へ

情報公開・個人情報保護 制度の施行状況の内容

平成22年度の施行状況は、次のとおりです。

情報公開・個人情報保護の施行状況

(単位:件)

	開示請求	処理件数	処 理 の 状 況					公開率
			開示	部分開示	不開示	不存在等	取下げ	
情報公開	63	65	22	34	4	3	2	93.3%
個人情報	0	0	0	0	0	0	0	0%

$$\text{公開率}(\%) = \frac{\text{開示件数} + \text{部分開示件数}}{\text{処理件数} - (\text{不存在等件数} + \text{取下げ件数})} \times 100$$

※「取下げ」とは、開示請求があった後、請求者が取り下げたものをいいます。

問い合わせは 行政情報課(☎28-9885)へ

市長通信

お元気ですか

阿南市長 岩浅嘉仁



おとしやんの甲子園

去る6月4日、長野県上田市を中心に開催された日本最大の生涯野球大会(別名:おとしやんの甲子園)に出席しました。

ここ数年、毎回出席し、開会式で来賓挨拶をさせていただいています。

参加チーム数200、参加者約4000人、そのほとんどが60歳以上という大会は、本格的な球場や河川敷グラウンドなど、40力所で熱戦を繰り広げます。最低でも2泊3日の滞在となり、地元への経済効果も大変大きなものがあります。

開会式では、毎回、全日本生涯野球連盟会長大塚 寛、名誉大会長古葉竹識(元広島力一、優勝監督)、母袋創一(上田市長)、水島新司(「あぶさん」日本の野球漫画家)、不肖阿南市長の私を含め10人近くの来賓が、1人1分間以内という「まばたきの挨拶」をします。グラウンドに勢揃いした各チームは、チーム紹介のアナウンスとともに、バックネット裏のメインスタンドに着席。来賓は、バックターボックスからスタンドに向かって挨拶をするという大変ユニークな開会式です。

この大会の発端は、高齢者のスポーツの是

非が問われていた30年前、スポーツドクターとして、とみに有名になった吉松俊一先生(千曲中央病院名誉院長)が、「何はともあれ試合をやってみなければ何もわからない」と英断。試合当日は、大掛かりな救護班が編成され、内科医も常駐させ、血圧計や強心剤まで準備して、いざという時に備えました。結果は、平穩無事に終了。楽しい大会だったと大好評を得、以来、年々大掛かりな大会として成長し、現在では、佐川急便、サッポロビール等々多くのスポンサーがつく大会と成長しています。

本年5月には、私たちの阿南で、70歳以上の選手600人が参加した西日本古希野球大会が開催されました。近い将来、「おとしやんの甲子園」阿南版を開きたいものです。

